



Lebendige Projekte für die neue gymnasiale Oberstufe G8

Initiative der Projektgruppe 4: Miteinander der Generationen

Hier bekommen Schüler des neuen G8 die Möglichkeit selbst ein Projekt umzusetzen. Die Erzähler der Projektgruppe 4 stellen sich zur Verfügung und werden von den Schülern zu vergangenen Ereignissen interviewt. Anschließend produzieren die Schüler einen Videofilm zu einem konkreten historischen Anlass.

Lebenswerkstatt Schule

Initiative der Projektgruppe 5: Erziehung und Bildung

Hier ist ein neues pädagogisches Konzept entstanden, wobei besonders bei Hauptschülern Lernmotivation, Teamfähigkeit und ich-Stärkung verbessert werden. Die Schüler optimieren damit entscheidend ihre Berufsqualifikation.

Schülercoaching / Lehrstellencoaching

Initiative der Projektgruppe 5: Erziehung und Bildung

Hier helfen Menschen aus der Gesellschaft Jugendlichen bei Alltagsproblemen. Zum Beispiel hilft ein Schüler- oder Lehrstellencoach ausländischen Jugendlichen beim Lernen der deutschen Sprache, er begleitet bei Bewerbungen oder ist einfach nur ein neutraler Gesprächspartner zwischen Elternhaus und Schule. Auf keinen Fall ist er ein Ersatzlehrer.

Kontakt

Das Bündnisbüro finden Sie im Landratsamt Ansbach:

Bündnis für Familie im Landkreis Ansbach
Crailsheimstraße 1
91522 Ansbach

Tel. 0981 / 468-687 · Fax 0981 / 468-542

info@familienANDkreis.de

Viele Informationen rund um Familie
und rund um die Uhr:

www.familienANDkreis.de

Projektgruppen

Beim Bündnis für Familie gibt es insgesamt sieben Projektgruppen, die zu verschiedenen Themen arbeiten:

- ⌚ **Arbeitswelt und Familie**
- ⌚ **Betreuung von Kindern und Jugendlichen**
- ⌚ **Gesundheit und Pflege**
- ⌚ **Miteinander der Generationen**
- ⌚ **Erziehung und Bildung**
- ⌚ **Wohnen und Verkehr**
- ⌚ **Kommunen im Bündnis**

Impressum

Bündnis für Familie im Landkreis Ansbach
Crailsheimstraße 1
91522 Ansbach



Aktuelle Projekte

Wir werden gefördert durch das Familienministerium und durch die EU.





Beim Bündnis für Familie im Landkreis Ansbach haben sich bereits 75 Menschen gefunden, die ehrenamtlich in den Projektgruppen arbeiten und unseren Landkreis damit familienfreundlicher machen.

Nur so wird ein starker Landkreis fit für die Herausforderungen der Zukunft.

Ohne Familien, die gerne bei uns im Landkreis Ansbach leben, wird gar nichts funktionieren.

Machen auch Sie mit und unterstützen Sie das Bündnis für Familie im Landkreis Ansbach – entweder als Bündnispartner oder aktiv in einer der Projektgruppen. Egal ob als Unternehmen, Institution, Verband, Kommune oder Verein – jeder kann und soll mitmachen. Durch die verschiedenen Kompetenzen vieler Menschen aus der Region wird der Landkreis Ansbach zum Familienlandkreis.

Tagespflegebörse

Initiative des Landratsamtes Ansbach

Hier vermittelt das Landratsamt Tagesmütter und –väter an Familien, die zu dem normalen Angebot der Kindergärten noch eine spezielle Alternative benötigen, damit ihre Kinder optimal betreut sind. Das Landratsamt überwacht diese Tagesmütter und –väter.

Ideenbörse

Initiative des Landratsamtes Ansbach

Viele Kommunen im Landkreis Ansbach haben bereits gute Ideen, um familien-freundlicher zu werden. Diese Ideen kann jeder über unsere Homepage schnell nachlesen und nachahmen, was ausdrücklich erwünscht ist.

Vereinbarkeit von Familie und Beruf

Initiative der Projektgruppe 1: Arbeitswelt und Familie

Hier informiert die Projektgruppe Firmen und Unternehmen, welche Vorteile Familienfreundlichkeit auch für das Unternehmen hat. Neben steuerlichen Vorteilen haben Unternehmen mit einer familienfreundlichen Personalpolitik z.B. weniger Probleme bei der Suche nach Fachkräften.

Betreuungsstandards

Initiative der Projektgruppe 2: Betreuung von Kindern und Jugendlichen

Durch steigende Nachfrage drängen immer mehr Anbieter von Kinderbetreuung auf den Markt. Doch welche sind seriös? Die Projektgruppe hat Betreuungsstandards aufgestellt, an denen sich suchende Familien orientieren können, um die richtige Einrichtung für ihr Kind zu finden.

Der Familienfonds

Initiative der Projektgruppe 2: Betreuung von Kindern und Jugendlichen

Hier werden bedürftige Familien unterstützt, damit ihre Kinder an Nachmittagsbetreuung oder pädagogischen Freizeitangeboten teilnehmen können. Gerade Kinder aus ärmeren Verhältnissen brauchen eine strukturierte Hilfe, um sich langfristig selbst aus der Armutsspirale zu befreien.

Internetangebot

Initiative der Projektgruppe 3: Gesundheit und Pflege

Hier wurde eine Internetplattform eingerichtet, um alle gesundheitlichen Angebote einheitlich für den Landkreis Ansbach über eine Internetseite abrufen zu können. Zusätzlich gibt es alle weiteren Informationen, die Familien interessieren: Vom Notdienst bis zum Veranstaltungskalender, von Seniorenangeboten bis zu Kindergärten oder von familienfreundlicher Unternehmenspolitik bis zu allgemeinen Hilfsangeboten.

Lebendige Geschichte

Initiative der Projektgruppe 4: Miteinander der Generationen

Hier haben sich ältere Menschen gefunden, um aus ihrem Leben zu erzählen. So kann Geschichte lebendig vermittelt werden, z.B. aus der Zeit des Nationalsozialismus oder wie der erste Computer in die Büros kam. Umgekehrt erzählen junge Menschen aus ihrer modernen Welt mit iPod und Computern.